

## **Die Plumpi ist über den Sommer wieder offen**

24.06.2024

Bei der Neugestaltung der Spiel- und Freifläche Plumpi am Mülibach sind die Gartenbauarbeiten abgeschlossen. In sattem Grün strahlen die neugestalteten Flächen. Deutlich wird jetzt, dass die Plumpi viel naturnaher gestaltet ist. Am 12. Juli wird ein Grossteil der Fläche wieder zugänglich sein, aber nur bis Oktober. Dann wird für Bauarbeiten nochmals bis Dezember geschlossen, denn die meisten neuen Spielgeräte müssen noch gebaut werden.

Auch wenn die Neugestaltung der Plumpi noch nicht abgeschlossen ist, werden die bereits nutzbaren Bereiche im Sommer frei zugänglich sein. So können alle die neuen Feuerstellen, Sitzgelegenheiten und die grosse Freifläche geniessen.

### **Eine ganz neue Plumpi**

Noch sind „nur“ die Gartenbauarbeiten abgeschlossen – die vielen neuen Sträucher und Bäume sind noch klein und an den Hügeln muss es noch besser anwachsen, aber es wird schon deutlich: die Plumpi ist ganz neu. So ist zum Beispiel die grosse, mit Betonsteinen gepflasterte Fläche verschwunden und hat einem natürlicher gestalteten Aufenthaltsbereich mit Bäumen, Sträuchern und Sitzgelegenheiten Platz gemacht, dem sich eine neue Schaukelanlage anschliesst.

Am dortigen Aufenthaltsbereich angegliedert wird es einen Spielbereich mit Klettermikados und kleiner Rutsche am Hügel und einem Wasserspiel geben – die Spielgeräte werden noch gebaut. Dieser Spielbereich ist in eine neue, mit Sträuchern und Stauden bepflanzte Hügellandschaft eingefügt, wo vorher der eine kahle Hügel stand. Weiterhin gibt es die offene Mitte, deren ausgetretene Rasenfläche jetzt aber neu angelegt ist.

Am nördlichen Rand der neuen Plumpi steht weiterhin die beliebte Seilbahn – sie ist als einziges Spielgerät übernommen und saniert worden. Es schliesst sich ein weiterer Aufenthaltsbereich mit Bäumen und mehreren Grill- und Feuerstellen an, die auch alle neu und naturnäher angelegt sind. In diesem Bereich wird im Oktober und November auch der neue Turm und ein neuer Unterstand mit Grillstation gebaut werden. Der Turm wird auch als Aufstieg für eine neue grosse Rutsche dienen.

### **Teilweise Öffnung über den Sommer**

Schon letztes Jahr bei der Ausschreibung der Arbeiten wurde klar, dass die Spielgeräte, der Turm und der Unterstand erst im Herbst / Winter 2024 gebaut werden können: früher war keine Firma für den Entwurf und Bau der einzelnen Spielgeräte verfügbar. Auch Lieferfristen für Material und Geräte betragen mittlerweile mehrere Monate, insbesondere für Stahlrutschen.

Damit die Plumpi nicht ein ganzes Jahr für die Bevölkerung geschlossen ist – die Gartenbauarbeiten begannen ja bereits im Januar – wurde entschieden, die Fläche temporär über den Sommer zu öffnen. Ab dem 12. Juli werden die Aufenthaltsbereiche mit den Sitzgelegenheiten und Feuerstellen sowie die offene Mitte mit der neuen Rasenfläche zugänglich sein. Benutzbar werden auch die sanierte Seilbahn sowie die neue Schaukelanlage sein, deren Erstellung ausnahmsweise vorgezogen werden konnte.

### **Bitte um sorgsame Nutzung**

Die Baugitter werden an den meisten Stellen also zurückgenommen und werden nur mehr den Bereich der Hügel abschirmen. Die Rasenflächen dort müssen noch besser anwachsen, bevor sie begangen werden können. Wegen des wechselhaften, nassen und etwas kühlen Wetters sind die Rasenflächen allgemein etwas hinterher in ihrer Entwicklung, weshalb die Teileröffnung am 12. Juli auch später erfolgt als eigentlich geplant. Die Gemeindeverwaltung bittet alle Nutzerinnen und Nutzer die Baugitter zu respektieren und allgemein sorgsam mit den neuen Flächen umzugehen. Schäden an den Anpflanzungen und den Rasenflächen ziehen sonst längere Kompletterschliessungen nach sich.

### **Finale im Herbst / Winter**

Im Oktober wird die Plumpi dann wieder zugemacht: gebaut werden der noch ausstehende Spielbereich an der Hügellandschaft mit Wasserspiel, der neue Turm mit grosser Rutsche und der Unterstand mit Grillstation. Wie auch schon bei den Gartenbauarbeiten im April, wo rund 50 Kinder und 30 Erwachsene unter fachkundiger Anleitung Spielkies verteilten, Sträucher pflanzten und Nistkästen bauten, wird es dann auch bei den Spielplatz-Bauarbeiten im Oktober eine Mitmachbaustelle für alle interessierten grossen und kleinen Bauarbeitenden geben. Ende November / Anfang Dezember wird es dann nach fast einem Jahr so weit sein: die ganz neugestaltete und ausgestattete Plumpi ist fertig und für alle zugänglich.

Alle Infos, Pläne und Aktuelles: [www.allschwil.ch/de/plumpi](http://www.allschwil.ch/de/plumpi)

Gemeindeverwaltung Allschwil

Bau – Raumplanung – Umwelt

Die Gartenbauarbeiten bei der Plumpi sind abgeschlossen und die Neugestaltung zeigt sich naturnah. Die Spielgeräte und der Turm folgen im Oktober und November.